

---

*Rechenschaftsbericht Obergericht des Kantons Zug 2014, S. 9 – Originalwortlaut*

Mitte November 2014 trat Kantonsrichter Dr. Michael Beglinger von seinem Amt zurück und ebnete damit den Weg zu einer gütlichen Beilegung des mehrjährigen Arbeitskonflikts beim Kantonsgericht. Dieser Konflikt hatte namentlich in den Jahren 2012 und 2013 auch Auswirkungen auf die Effizienz der Arbeit des Gerichts gehabt. Die Qualität der Rechtsprechung hatte hingegen glücklicherweise darunter nicht gelitten. Nachdem das Gericht nun wieder ordentlich besetzt ist, kann zur früheren, bewährten Organisation zurückgekehrt werden.

---

*Rechenschaftsbericht Obergericht des Kantons Zug 2014, S. 11 f. – Originalwortlaut (6. Justizverwaltung)*

Das erste Halbjahr war geprägt durch die Arbeiten im Zusammenhang mit dem Konflikt am Kantonsgericht, insbesondere durch den Abschluss der Administrativuntersuchung, die pendenten Gerichtsverfahren und die Bemühungen um einen Vergleich. Anfang Juli konnte ein provisorischer Vergleich abgeschlossen werden, welcher per Mitte November 2014 definitiv wurde: Kantonsrichter Dr. Michael Beglinger demissionierte von seinem Amt und trat eine Stelle als Jurist mit besonderen Aufgaben und in besonderer Stellung bei der Direktion des Innern an.

---